

Ehrenpreis der Toyota Stiftung verliehen

Am 6. Oktober 2015 übergab Anke Temming, General Manager Controlling & Finanzen bei Toyota Deutschland, im Autohaus Schumacher den Scheck an Norbert Pastoors, Geschäftsführer des Anna-Stift in Goch. Anlässlich der Markteinführung des Toyota Auris haben sich mehr als 100 Toyota Partner aus Deutschland für ein gemeinnütziges Projekt in ihrer Region stark gemacht. Die Toyota Deutschland Stiftung hat im Rahmen der erstmals durchgeführten interaktiven „Toyota Live Show“ einen mit 5000 Euro dotierten Ehrenpreis verliehen. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Übergabe des Ehrenpreises: (v.l.) Anna Stift Geschäftsführerin Sabine Voß, Gesellschafterin Marion Schumacher-van Kempen, Anna Stift Geschäftsführer Norbert Pastoors, die Vorsitzenden der Toyota Stiftung Sandra Schumacher und Anke Temming , Daniel Schumann Distriktleiter Kundenservice, Kai Zorn Kundendienstleiter.
